



Fahrer-Info 3/2006 vom 26.08.2006

Liebe Freunde des echten Rallyesports,

nach der bedauerlichen kurzfristigen Absage der ADAC-Rallye „Durchs Warsteiner Land“ beginnt die zweite Saisonhälfte des Matador-Schotter-Cups mit der AvD-Rallye Franken.

Gemäß Absatz 7 der Ausschreibung besteht der Matador-Schotter-Cup damit aus sieben Wertungsläufen. Somit werden die besten **fünf** Resultate gewertet.

Als Jokerlauf gemäß Absatz 7 wird die ADMV-Rallye Lausitz am 20./21. Oktober 2006 festgesetzt. Die Terminkollision mit der ADAC-Rallye Siegerland-Westerwald gefällt uns natürlich nicht, aber beide Rallyes an diesem Wochenende sind durch vertragliche Bindungen mit der Bundeswehr-Verwaltung (Siegerland) bzw. mit den Tagebaubetreibern (Lausitz) so fest gebunden, dass zum gegenwärtigen Zeitpunkt nicht mehr mit einer Terminverlegung zu rechnen ist. Weitere Jokerläufe außer der Lausitz-Rallye wird es 2006 nicht geben.

Im Klartext: Jedem Teilnehmer des Matador-Schotter-Cup ist freigestellt, ob er bei der ADAC-Rallye Siegerland-Westerwald oder bei der ADMV-Rallye Lausitz antritt.

Zu Absatz 8: Alle Wertungsläufe haben den Koeffizienten 1.

Die ADMV-Lausitz-Rallye besteht aus einer „großen“ Rallye (DRS-Lauf) über eineinhalb Tage und einer „kurzen“ Rallye, die nur am Samstag läuft. Basis für die Wertung zum Matador-Schotter-Cup ist die „kurze“ Rallye. Eingeschriebene Teams des Matador-Schotter-Cups, die an der „großen“ Rallye teilnehmen, werden in einer gesonderten Wertung (nur die WPs der „kurzen“ Rallye) in die Wertung der „kurzen“ Rallye eingefügt.

Nachdem kurz vor der AvD-Franken-Rallye der Matador-Schotter-Reifen in der Dimension 185/65 R15 lieferbar ist, hat sich die Situation bei den Reifen deutlich verändert. Aus diesem Grund wird der Absatz 10c den neuen Gegebenheiten angepasst. Um in den Genuss der Zusatz-Sportförderung zu kommen, reichen jetzt zwei Starts auf Matador-Reifen statt bisher vier Starts.

Bulletin 2 zum Matador-Schotter-Cup vom 25.08.2006

(vorbehaltlich Genehmigung durch den DMSB)

Erläuterung zu **Absatz 7:**

Jokerlauf ist die ADMV-Rallye Lausitz am 20./21. Oktober 2006.

Änderung zu **Absatz 10c:**

Diese Sportförderung wird an Teams ausgezahlt, die mindestens **zwei** (statt bisher vier) Wertungsläufe zum Matador-Schotter-Cup mit Reifen der Marke Matador bestritten haben.

gez. Klaus Portsch

gez. Alfred Gorny